

Patroli Dialogis, Personel Ditpamobvit Polda Kalteng Sambangi Perbankan Di Palangka Raya

Indra Gunawan - INDONESIASATU.ID

Jan 14, 2022 - 23:42



PALANGKA RAYA - Guna meningkatkan dan memelihara Kamtibmas di wilayah hukumnya, personel Ditpamobvit Polda Kalteng melaksanakan patroli dialogis ke kantor Bank Sinarmas Jalan Imam Bonjol Kota Palangka Raya, Jumat (14/1/22) pagi.

Dalam patroli tersebut, personel Ditpamobvit menyampaikan imbauan untuk disiplin dalam mentaati protokol kesehatan.

Kapolda Kalteng Irjen Pol. Drs. Nanang Avianto, M.Si. melalui Kabidhumas Kombes Pol. K. Eko Saputro, S.H. M.H. mengatakan, kegiatan patroli ini bertujuan untuk menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas kepada nasabah Bank, security maupun pegawai Bank.

"Selain menyampaikan pesan kamtibmas, kami juga memberikan imbauan kepada nasabah, security dan pegawai bank agar mematuhi protokol kesehatan seperti memakai masker, menjaga jarak, mencuci tangan dengan sabun guna mencegah penyebaran Covid-19", ucap Kabidhumas.

Sementara itu di tempat berbeda, Dirpamobvit Polda Kalteng Kombes Pol. I Nyoman Suastara, S.IK. melalui perwira pengendali kegiatan, Kompol Hendra, S.IK. menjelaskan, kegiatan ini merupakan bukti kehadiran Polri ditengah masyarakat, dalam menjaga Kamtibmas serta mendukung program kebijakan Pemerintah dalam hal pencegahan penyebaran Covid-19.

"Kami secara rutin terus melakukan patroli untuk memberikan sosialisasi dan imbauan bahaya Covid-19 kepada masyarakat dengan humanis. Selain itu kami juga berpesan kepada petugas security agar selalu berhati-hati dalam bertugas, selalu antisipasi terhadap pencurian dan tindak kriminal lainnya," ungkap Hendra.

Disaat yang bersamaan, Budi salah satu security mengucapkan banyak terima kasih kepada Personel Ditpamobvit Polda Kalteng yang secara rutin telah bersedia melaksanakan patroli ke Kantor Bank Sinarmas.

"Secara tidak langsung kehadiran bapak Polisi disini, membuat para nasabah dan pegawai Bank merasa lebih nyaman dan terlindungi ketika sedang beraktifitas," tutupnya. ***